



## LA ASOCIACIÓN INTERNACIONAL DE BIBLIOFILIA VISITA LA USAL

La vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano, acompañada por la directora de la Biblioteca General Histórica, Margarita Becedas, y el responsable de fondos antiguos, Óscar Lilao, recibieron ayer a una amplia delegación de la Asociación Internacional de Bibliofilia (AIB). El grupo tuvo la oportunidad de visitar una exposición de códices, incunables e impresos antiguos, y, entre otros, obras como el *Liber canticorum & horarum*, copiado en 1059, el más antiguo de los manuscritos conservados en la biblioteca.



María Ángeles Serrano, en el centro, junto a Margarita Becedas y Óscar Lilao. :: USAL